
1 会 期 令和３年１１月３０日（火）～１２月１０日（金）１１日間

2 議 案 等 議案 １３件

3 一 般 質 問 令和３年１２月７日（火）　７名

4 請 願 ・ 陳 情 請願書 1件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第５４号】

（原案可決）

【議案第５５号】

（原案可決）

【議案第５６号】

（原案可決）

【議案第５７号】

（原案可決）

【議案第５８号】

（原案可決）

【議案第５９号】

（原案可決）

【議案第６０号】

（原案可決）

【議案第６１号】

（原案可決）

令和３年度泉崎村水道事業会計補正予算（第２号）

◇雷神山地内の本管布設替工事を行うため資本的収入の一般会計補助金1,300千円
を増額し、資本的支出では配水施設改良費2,623千円を増額するものです。

令和３年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

令和３年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出それぞれ22,746千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　595,909千円とす
るものです。

◇歳入歳出それぞれ429千円を増額し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ
766,992千円とするものです。

令和３年第４回（１２月）泉崎村議会定例会報告書

福島県特定事業活動振興計画に基づく村税の特例に関する条例

泉崎村税条例の一部を改正する条例

◇国の税制改正により産業競争力強化法等の一部を改正する等の法律、特定都市
河川浸水被害対策法等の一部を改正する法律が公布され、令和４年１月１日から施
行されることに伴い、村税賦課等に対応するため、本条例の所要の改正を行うもので
す。

令和３年度泉崎村一般会計補正予算（第７号）

◇福島県復興再生特別措置法の規定により、提出特定事業活動振興計画に基づく
特定事業活動の用に供する特定事業活動施設等を新設した事業者に対して課する
固定資産税の課税免除（不均一課税）の措置を講ずるため、本条例を制定するもので
す。

◇歳入歳出それぞれ86,855千円を増額し、歳入歳出の予算の総額を歳入歳出それぞ
れ3,861,940千円とするものです。

泉崎村課設置条例の一部を改正する条例

◇住民に分かりやすく、きめ細かな地域行政を行い、住民サービスの向上を図るた
め、住民福祉課を住民生活課と保健福祉課に、事業課を建設水道課と産業経済課に
改めるため、本条例について所要の改正を行うものです。

令和３年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1,215千円を追加し、歳入歳出予算の総
額を184,889千円とするものです。



【議案第６２号】

（原案可決）

【議案第６３号】

（原案可決）

【議案第６４号】

（原案可決）

【議案第６５号】

（原案可決）

【議案第６６号】

（原案可決）

◎ 請　願　書

受理№　４

（不採択）

泉崎村教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

◇泉崎村教育委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字泉崎字八丸１２６番地　菊
地　幸氏の任命について、議会の同意を求めるものです。

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

◇人事院勧告に基づき、福島県人事委員会より出された職員の給与に関する勧告に
準じ、期末手当年額0.15月分の引き下げを行うため、今条例について、所要の改正を
行うものです。

議会議員の議員報酬、期末手当及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

消費税インボイス制度の実施中止に関する請願書

◇一般職に準じ、議会議員の期末手当の支給率を引き下げるため、本条例につい
て、所要の改正を行うものです。

村長等の諸給与及び費用弁償額並びにその支給方法に関する条例の一部を改正
する条例

◇一般職に準じ、村長等の期末手当の支給率を引き下げるため、本条例について、
所要の改正を行うものです。

泉崎村副村長の選任につき同意を求めることについて

◇泉崎村副村長に、泉崎村大字関和久字瀬知房１６番地　田崎　洋氏を選任したく、
議会の同意を求めるものです。

提出者：白河民主商工会
            会長　二宮　三樹男
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駅東口開発だけでなく西口も含めた駅周辺開発
構想が必要ではないか。

村内の医療福祉充実の為には組織のあり方と
人事配置が重要と考える。社協と福祉係との連
携を改善しつつ、福祉係に専門職の配置が必要
と思うが見解を伺う。

３．今年度の契約更新、契約書のコピーの提出
を願う。

５．指定管理委託料１，６５０万円のほか、村の公
金がコーポレーションに支出されているが、各項
目毎の金額を伺う。（コロナ対策費が主体と思う
が）

６．村の水道料金滞納の場合、どの様な規定か
伺う。

基本政治姿勢について

少子化対策について

学校給食について

駅周辺整備について

行政運営に際し、村長就任しての心情や決意を
伺うとともに、職員や村民、あるいは議会などに
対する基本姿勢について伺う。

４．契約書には使用料等が表記されていると思う
が、音声で議事録に記録したいので現在の使用
料と昨年の使用料のその差額を伺う。また、何
故差額が出る事になったかの経過についても説
明願います。

白石正雄議員

鈴木盛利議員

女性議会開催について

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

医療福祉充実について

さつき温泉を運営するイズミ
ザキコーポレーションが、泉
崎観光に収めるべき施設使
用料が数カ月にわたり滞納
している事について

年次計画として優良住宅地を計画し毎年小規模
造成を行なうべきではないか

給食センター改築にあたり地域振興や災害対
応、あるいは安心安全で脳の発達などを考慮し、
自校方式で食堂のある学校を目指すべきではな
いか。

村長就任の基本的考え思い
を伺う

村長選挙時に配布されたパンフレットには、小中
学生議会の実施が提案されている。女性議会の
実施について見解を伺う。

１．１１月末日現在の納付状況を伺う。（書面の
提出を願う）

２．滞納がある場合、コーポレーションからの説
明等はあったのか、またどの様な説明か伺う。

泉崎村丸船長、また泉崎村株式会社社長として
の舵取りを令和７年１０月３１日まで担う事ですが
抱負をお聞かせください。
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泉崎村の環境問題、養豚農
家の異臭について

岡部英夫議員
県道白河・母畑線のバイパ
ス計画の問題点について

選挙公約（マニフェスト）実現
について

農業者支援について

小針辰男議員
子育て支援「ママさん議会」
の提案について

泉崎南東北診療所について

1．子育て中の女性が参加する「ママさん議会」
の開催について見解を伺う。

１．泉崎村では養豚農家に対して異臭対策とし
て、生菌剤添加事業補助金として、養豚農家に
補助金を出していますがこの効果についてお伺
いします。

２．子育て環境の整備について取り組みを伺う。

１．「駅東口開発事業」の早期実現について伺
う。

２．老朽化している「学校給食センター」の建て替
えについて伺う。

３．村立病院の建て替えについて伺う。

１．県南建設事務所はバイパス計画の工事再開
について、現在どのような考えでいるのかお伺い
します。

２．この計画を進めるのには村当局の問題点は
なにかお伺いします。

泉崎駅東口について木野内悟議員

３．もし、東口開発を進めるのであれば、今後、
駅東口村道桎内・如信沢線を含め、どの様な開
発を考えているのか伺います。

令和元年度に業務委託５年間を契約され、その
後の方向性として、南東北側から新設してほしい
との話しを伺っております。現在約１億をかけて
アスベスト除去や耐震補強工事を行っておりま
すが、村として今後どの様な対応をとっていくの
か伺います。

令和３年産の米の価格がJA概算金で８，８００円
となり、昨年対比で'－３，４００円の下落となり、
農家にとっては大変厳しい現状となっておりま
す。耕作放棄地を増やさない、又、来年に向けて
の生産意欲を閉ざさない観点からも、村としての
支援策は必要と思うが、どの様に考えているの
か伺う。

２．現在、駅で使われている高架橋を利用し、東
口につなげる考えはないのか伺います。

１．今年の１月での全員協議会にて、当初JR側
の工事費７億５千万円のはずが、約２億５千万円
追加の約１０億円という話しがあり、協議の結
果、全員一致で泉崎駅東口開発が凍結で決定し
ました。今後、東口開発について、どの様に考え
ているのか伺います。
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関和久の上町から下町にかけて防犯灯が少なく
夜の中高生等の自転車通行時やウォーキング、
犬の散歩など車の交通量が多く大変危険だと思
う。また、屠胴原をはじめ、瀬知房地区の裏通り
も暗く様々な危険が予測されるが、村としての考
えを伺う。

現在、ワクチン接種の状況は、どこまで進んでい
るのか伺う。また、今後、３回目の接種が求めら
れた場合どういった対応をするのか伺う。

関和久、瀬知房地区の防犯
灯について

コロナウイルスワクチン接種
について

野崎隆議員 八雲神社地区について
空地、空き家について継続調査の進捗状況を伺
う。

歩道整備、防犯灯について

飛知和良子議員 泉崎村の村木について

パークゴルフについて

２．異臭についてモニタリングを行っていると思い
ますが、これについて記録があればお伺いしま
す。

泉崎村の村木はいちょうの木と考えます。新庁
舎には、一本もありませんので、今後、考えて頂
きたい。

高齢者のパークゴルフについてですが、現在の
パークゴルフでは「むずかしく利用できない」とい
う声があります。もっと高齢者が利用出来るよう
な簡単なコースを検討して頂きたい。

八雲神社西側の児童館付近の歩道整備、防犯
灯は子供たちの安全確保の為に必要だと思う
が、村としての考えを伺う。


